
Se  plantarán  mil  palmas  en
colonias de CSL
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San José del Cabo, Baja California Sur (BCS). Con el propósito
de contribuir en mitigar el impacto de la deforestación y el
deterioro del planeta, así como generar el respeto por la
conservación  de  la  naturaleza  a  través  de  actividades
ambientales,  el  Gobierno  de  Los  Cabos  a  través  de
la  Coordinación  de  Ecología,  en  colaboración  con  la  IV
regidora  Lucia  Sánchez  Juárez  informaron  por  medio  de  un
boletín  de  prensa  que,  implementan  el  programa  de
reforestación Sembrando un Futuro, que tiene como meta sembrar
mil palmas en la colonias de Cabo San Lucas.

Para ampliar la información, el coordinador de Ecología Josué
Gómez García, mencionó que las palmas se donaron por medio de
un  particular,  quien  externó  su  interés  de  apoyar
para disminuir la crisis climática: “la regidora Lucia Sánchez
periódicamente  realizará  la  entrega  por  las  diferentes
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colonias  hasta  cubrir  la  cantidad  programada;  de  aquí  en
adelante las personas beneficiadas tendrán la tarea de cuidar
y conservar las plantas, porque también es responsabilidad de
la ciudadanía colaborar en el cuidado de su entorno”, indicó.

Por otra parte, Josué Gómez García dio a conocer que como una
estrategia  del  Gobierno  Municipal  que  busca  conservar,
proteger, restaurar y mantener los ecosistemas, se trabaja en 
un proyecto con el apoyo de estudiantes de la carrera de
Arquitectura de la Universidad de Tijuana, campus Los Cabos
(UDT), para instalar un sistema de riego a través de la planta
de  tratamiento  que  se  encuentra  en  las  inmediaciones  del
estadio deportivo Don Koll, toda vez que se realizará una
reforestación en este complejo deportivo de aproximadamente
500 árboles y será por medio de este diseño hidráulico que va
a suministrar el agua necesaria para la sobrevivencia de los
cultivos.

Para  finalizar,  añadió  que  en  la  rama  de  gestión  y
normatividad de la Coordinación de Ecología a  su cargo, ha
visitado los establecimientos y solo estamos en espera de los
vistos  buenos  y  las  firmas  correspondientes,  concluyó  el
comunicado de prensa.


